
 Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 136 /2024

À Câmara Municipal de Jaguariúna;

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando 

junto as Secretarias competentes, solicito a seguinte informação:

1) Por que ainda não foi feito a nebulização contra o mosquito da 

Dengue (fumacê) na cidade de Jaguariúna?

JUSTIFICATIVA

O avanço assustador da dengue em todo o País, especificamente em 

nossa cidade, vem causando o agravamento dos casos e a sobrecarga das unidades 

de saúde. Necessitamos de mutirões, campanhas e ações para combater os focos do 

mosquito e frear o avanço desta doença.

Entendemos que matar o mosquito na fase alada também colabora no controle do 

vetor e pode diminuir a incidência da doença.

     Requeremos informações, sobre o questionamento, para que sejam 

sanadas as dúvidas, e que sejam esclarecidas junto aos munícipes. 

                            Espero que meu requerimento seja acolhido e acompanhado da  

resposta do solicitado.

Gabinete do Vereador, 01 de abril de 2024.

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de abril de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


